

chat perdu depuis plus d'une semaine

Posté par bidouille - le 12 Octobre 2012 à 10:43

Bonjour,

A la recherche de mon chat bidouille, perdu depuis plus d'une semaine , je lance un appel sur ce site! Quelqu'un pourrait-il m'aider svp à le localiser? nous habitons en vendée, au boupère! il est noir, taches blanches sous le cou et le ventre ainsi que sur le bout des pattes arrières...Il est très calin quand il veut, mais à aussi son caractère. Très rusé, il aime bien gambader dans les champs et dans l'usine désafecté qui est derrière chez nous...Si quelqu'un peut m'aider à le retrouver svp, ce serait avec une très grande gratitude que je vous remercierais.

dans l'attente d'une réponse ! merci !

=====